Jubiläums-Sternenfahrt der RG Eckernförde
In diesem Jahr wird die RG Eckernförde 125 Jahre alt. Dieses Jubiläum möchten wir gerne u.a. mit einer Sternfahrt feiern. Wer mitfeiern möchte, ist aufgerufen, sich am 01. Mai aufs Rad zu schwingen und zu uns nach Eckernförde zu kommen. Die RG Eckernförde führt eine Sternfahrt durch. Wir erwarten euch am Hafen. Dort besteht die Möglichkeit, sich zu stärken und einen kleinen Plausch zu halten.

Genauer Treffpunkt und Uhrzeit findet ihr in dieser

Ausschreibung: www.vonzelewski.de/pdf/01240038.pdf

Wir freuen uns auf eure Teilnahme

Martin Krämer RG Eckernförde



Donnerstag, 22. März 2012